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An die Mitglieder  
der LAG Selbsthilfe Behinderter RLP 
  
 
 
 
 
 
Projektvorhaben 2019 gefördert durch die AOK Gesundheitskasse 
 
 
Sehr geehrte Mitglieder, 
 
beigefügt erhalten Sie Informationen zur Projektfortsetzung aus 2018: 

 
 Projekt „Info-Heft in Leichter Sprache - Verband XY stellt sich vor!“ 

 
Menschen mit Behinderungen oder chronischen Erkrankungen haben ein Anspruch 
darauf, dass ihnen alle Informationen so verständlich wie möglich vermittelt werden. 
Leider sieht die Realität im alltäglichen Leben anders aus: Neben der behördlichen 
Fachsprache gibt es viele juristische oder englische Ausdrücke, verschachtelt in 
langen und komplizierten Sätzen. Die Konsequenz ist ein Verständnisproblem. Ein 
Text in leichter oder einfacher Sprache ist nicht nur für Menschen mit kognitiven 
Einschränkungen von Vorteil. Die allgemeine inklusive Gesellschaft profitiert von 
einfachen verständlichen Texten. Verständlichkeit ist der Schlüssel Probleme 
anzusprechen, zu diskutieren und zukunftsorientiert zu lösen.  
 
Daher bietet die LAG Selbsthilfe Ihren Mitgliedern an, eine Broschüre in leichter 
Sprache erstellen zu lassen, die Ihren Verband und das Krankheitsbild genauer 
vorstellen. Die neu erstellte Broschüre über Ihren Verband wird Ihnen nicht nur als 
ausgedruckte Printversion zur Verfügung gestellt, sondern auch als PDF-Dokument. 
Zudem wird sie in den digitalen Kanälen der LAG Selbsthilfe RLP veröffentlicht 
(Homepage, Facebook, Twitter). Bitte bewerben Sie sich bis zum 31.05.2019. Sollten 
Rückfragen Ihrerseits vorhanden sein, können Sie uns gerne jederzeit kontaktieren. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
_________________________  __________________ 
 
Johannes Schweizer,   Judith Kunz, 
Geschäftsführer                                                           Projektmanagerin 
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Projektausschreibung: 
„Info-Heft in Leichter Sprache - Verband XY stellt sich vor!“ 
 
 
Format der Broschüre:  
DIN A4 
 
 
Schriftgröße: 
Die Schriftgröße erfolgt in Absprache mit Grafikerin und dem Büro für leichte Sprache. 
 
 
Bewerbungsfrist: 31.05.2019 
Bewerben Sie sich ab jetzt per Email unter folgender Emailadresse: 
projektmanager@lag-sb-rlp.de oder telefonisch unter: 06131-55 30 196. 
 
 
Sie stellen uns folgende Informationen zur Verfügung: 

• Word Dokument: Vorstellung Ihres Verbandes gegebenenfalls mit Erklärung 
des Krankheitsbildes. Anzahl der Zeichen: wünschenswert maximal 3.600 
Zeichen inklusive Leerzeichen (Es gibt in Word den Reiter Überprüfen und 
anschließend die Möglichkeit der Funktion „Wörter zählen“). 

• Kontaktdaten Ihres Verbandes zur Veröffentlichung 
• Logo ihres Vereins/Verbands (in EPS Format wünschenswert, aber auch 

andere Dateiformate sind möglich) 
 

 
Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung! 
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